

Ressort: Entertainment

Berlinale-Publikum feiert Lars von Trier für "Nymphomaniac"

Berlin, 10.02.2014, 00:38 Uhr

GDN - Der dänische Regisseur Lars von Trier hat für sein pornographisches Filmdrama "Nymphomaniac" viel Applaus auf der Berlinale bekommen. Im Berlinale-Palast stürmte er in einer Pause mit mehreren Schauspielern die Bühne und ließ sich stürmisch beklatschen.

Auch später am Abend beim Empfang der NRW-Filmförderung in der Landesvertretung gab es tosenden Applaus für das Filmteam um Lars von Trier. In dem Film geht es um eine 40-jährige Nymphomantin, die ihre sexuelle Lebensgeschichte erzählt. Der Film wird auf der Berlinale außerhalb des Wettbewerbs gezeigt, innerhalb weniger Minuten waren die Karten ausverkauft. Seit Weihnachten läuft der Film bereits in dänischen und spanischen Kinos, der deutsche Kinostart von Teil 1 ist am 20. Februar 2014, der von Teil 2 am 3. April.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29812/berlinale-publikum-feiert-lars-von-trier-fuer-nymphomaniac.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619